



令和7年がスタート！ 新年明けましておめでとうございます。 (3学期…令和6年度の締めくくりです！)



令和6年度3学期は、今季一番の寒波が到来した週からのスタートになりました。冬休み中から全国的に流行している「インフルエンザ」や「新型コロナウイルス感染症」の影響も若干見られる始業(初日のインフルエンザ罹患による出席停止は8名)となりました。それでも大半の児童は、充実した冬休みであったことを感じさせる「充電・蓄電感いっぱいの笑顔」と「元気はつらつな挨拶」で毎日登校し、寒風に負けることなくこの1週間を乗り切っています。

7日の始業式では、「とにかく健康でいることが一番！(体と心)」という話と、今年度重点的に取り組んでいる「算数科の学習をもうひと踏ん張り頑張ろう！」という話を子ども達に伝えました。年度最終学期となり、この1年間に取り組んできたことを締めくくる時期になります。何事についても“有終の美”となるよう、教職員一同気を引き締め直して支援・指導にあたりたいと思っております。残り3か月となりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

芸術鑑賞会

(1月9日・木、低・高の2公演)

学期始まりは、「観劇」から！

10月実施の予定が延期されていた、劇団:夢団による『スープードリーム・ミュージカル オズの魔法つかい』の鑑賞を、やっとすることができました。

劇団員さんによる本格的な音楽劇に、子ども達は目をキラキラさせて見入っていました。

写真



巳年 (みどし)

にすて 言年 るりすき
！ま実今い・実まこ、がや
すり年伝収たと、苦は
良多がえ穫と、も新手、
いい、もの置巳あ生金意そ
学年子あ多き年る・運識の
校にどるい換のそ繁を形
になもよ年えう栄の感や
なり達う』で巳で象じ動
り、やでに、へすを微るき
ま児皆すなみ。表に人か
す島様。る実一しなもら
よ小にとのーたつ多不
うがといなをりたい氣
まつうるすで味



[1月の主な予定] 参観日(1月30日・木) お世話になります。

今年度の参観日も、あと1月と2月(19日・水)の2回になりました。寒い中での参観となります
が、児童の学校での様子をしっかりとご覧になってください。よろしくお願ひいたします。
※5年3組の保護者の皆様には、12月に学級閉鎖のため延期されていた「個人懇談」でもお
世話になります。御迷惑をおかけしますがよろしくお願ひいたします。

児小祭り(1月22日・水) みんな楽しみにしています！

昨年度、久々に復活させた児童会主催の行事(高学年がゲームやクイズのお店を出し、低学年
に楽しんでもらう催し。*高学年は半数ずつが店を回ります。)です。もう近隣小学校では実施す
る学校が減っており、児童からの情報では、習い事などで一緒になる他校の児童からうらやまし
がられているようです。(本校も、いつまで続けられるかなあ…。)

☆感染症等の拡散防止への御協力を！ 今後、年度末までにインフルエンザや新型コロ
ナウイルス感染症等が校内で広まることが一番の心配材料です。体調がすぐれないと感じている
場合には、大事を取って登校を控える等の予防措置をお願いいたします。

本年も、よろしくお願ひいたします！

児島小学校教職員一同